

一生の宝物になったモートンベイでの体験

中学生海外派遣



今年で26回目となる中学生海外派遣事業。姉妹都市であるオーストラリアのモートンベイ市との友好親善と相互理解を深めるとともに、広い視野と国際感覚を持った次代を担う人材を育成することを目的とし、毎年夏休みに実施しています。今年も8月9日から20日までの12日間、中学生8人と引率者2人を派遣しました。ホームステイをしながら現地のハイスクールに通い、本市を代表する親善大使としての役割を担ってきた生徒たち。言語も生活習慣も異なる地で、たくさんのことを学び、貴重な経験をしてきました。

この経験を紹介する「平成30年度中学生海外派遣事業パネル展」を平成31年1月12日(土)～14日(祝)に、おのだサンパークで開催します。また、帰国報告書を市ホームページからご覧いただけます。

【担当課】市民生活課 (☎ 82-1134)



Schedule

- 8月9日 山陽小野田市を出発
- 8月10日
モートンベイ市に到着、レッドクリフ・ステート・ハイスクールを訪問、ホームステイ開始
- 8月11日～13日
ホストファミリーと過ごす
- 8月14日
ハンピーボンク小学校(赤崎小学校姉妹校)を訪問
- 8月15日
オーストラリア動物園を見学
- 8月16日
スカーバラ小学校(高千帆小学校姉妹校)を訪問
- 8月17日
レッドクリフ・ステート・ハイスクールでさよならパーティー
- 8月18日
ホストファミリーと過ごす
- 8月19日
モートンベイ市を出発
- 8月20日
山陽小野田市に到着

